

TRANSPORTES

REUNIONES EN BUSCA DEL ÁREA METROPOLITANA

El alcalde, Emiliano García Page anunció que esta semana tendrá lugar un primer contacto público entre la Concejalía de Movilidad y la Dirección General de Transporte del Gobierno regional. Por su parte el consejero de Ordenación del Territorio, Julián Sánchez Pingarrón, dijo que el Área Metropolitana de Toledo no es una cuestión de precio y que se trata de evitar que la gente utilice el vehículo privado que llega a colapsar las ciudades y utilice el transporte público. 'Eso se consigue haciendo que el servicio que presta el transporte público se adecúe mejor a las posibilidades de los ciudadanos, sobre todo en estas zonas en las que existe un grupo de municipios alrededor de una ciudad en los que se produce mucha dependencia de la movilidad'.

TRAFICO

2 HERIDOS EN UNA PELEA

Una pelea entre dos conductores por motivos de tráfico acabó con ambos implicados en las urgencias sanitarias del Virgen de la Salud y el Centro de Salud de Buenavista por las lesiones que se ocasionaron y con denuncias mutuas, además de provocar una pequeña retención de tráfico. Según informó el Ayuntamiento, el incidente ocurrió sobre las 16:30 horas el pasado jueves 12 en la glorieta de Alfonso VI, junto a la Avenida de la Cava. Los agentes de la policía, observaron una ligera retención de tráfico y pudieron comprobar que se produjo por la pelea que estaban manteniendo dos conductores por un conflicto relacionado con la circulación. Los ocupantes de los vehículos presentaban varias lesiones como hematomas, mordiscos e incluso uno de ellos sangraba de manera abundante por una oreja al haber recibido un golpe con la puerta del turismo contrario.

Miradero

ANA NODAL DE ARCE

La foto

Poco después de llegar a la Alcaldía, eso dicen los gráficos, el flamante regidor Emiliano García-Page convocaba a los medios para todo tipo de actos y firmas de convenios. Hasta ahí, todo normal en estos casos. Sin embargo, lo que más llama la atención es el interés que muestra el alcalde por dar la mano a todos aquellos que se reúnen con él. Pero García-Page no da la mano de cualquier manera, no, sino que escenifica una postura similar a la de los mosqueteros, como la que ven en la página de al lado, con lo cual las personas que se sitúan a los extremos, en este caso los ediles Saavedra y González, tienen que estirar el brazo de manera casi sobrehumana para poder rozar a su jefe. No comprendo las razones de estas posturas tan reiteradas del alcalde, pero, ya ven, me han dado mucho que pensar. También los periodistas y los gráficos deberíamos sugerir a nuestro alcalde que cambie su pose, que ya con las fotos que lleva podría hacer un álbum más repetitivo que los de Primera Comunión. Por cierto que Emiliano García-Page ha desplegado toda su artillería para arremeter contra el diputado nacional del PP Arturo García Tizón, que anda que no se está llevando palos por sus intervenciones en asuntos relacionados con el fin del trasvase y el Estatuto de Autonomía. El alcalde ha dicho que el parlamentario sería un buen diputado "por Murcia o Valencia" y ha manifestado que las declaraciones de Tizón le "sonrojan". A mí, además, me sorprenden, máxime teniendo en cuenta que en el PP aspiran a que el parlamentario nacional sea su próximo candidato a la Alcaldía. En fin, habrá que ver cómo juega sus cartas el también presidente provincial del partido, ya que se le ve muy seguro cuando habla de inconstitucionalidad de un texto que han aprobado sus propios compañeros en las Cortes. Así pues, está claro que tanto pleno y tanta Carta Magna no suponen más que meros trámites. No es de extrañar que no interesen a la opinión pública. Una pregunta retórica: ¿por qué los coches campan a sus anchas en la Vega Baja? ¿Qué pasa con los vecinos que no son visigodos?